
Az.: 10.24.35/13 

  
 
  Datum 05.05.2021 
 Nr.: RA-143/2021 

 

Anfrage von Stadtratsmitgliedern - öffentlich 
(gemäß § 28 Abs. 6 SächsGemO in Verbindung mit der Geschäftsordnung für den Stadtrat der Stadt Chemnitz) 
 

Fragesteller/in: Herr Steffen Wegert (AfD-Stadtratsfraktion) 
Vorname Name (Fraktion) 

 

Kurzbezeichnung: Baumpflanzungen 

Frage: 

 
Mündliche Frage aus der Stadtratssitzung vom 05.05.2021: 
 
Wer hat veranlasst, die Bäume auf der Ausbaustrecke des Südrings bis zur Zwickauer Straße zu 
pflanzen? Dort sind ja Tatsachen schon gesetzt, indem gestern oder diese Woche Eichen 
gepflanzt worden sind. 
   
    
 
 
 

 
 
Die Ratsanfrage wurde elektronisch erstellt und enthält keine eigenhändige Unterschrift. 
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